

Unsere Krippenkinder:

Uns ist bewusst, dass der Wechsel der Kinder aus dem familiären Umfeld in die Kita eine große Anpassungsleistung ist. Deshalb bieten wir eine individuelle Eingewöhnungszeit von 4 Wochen an.

Schon im Krippenalter werden die Grundlagen für das Sozialverhalten, die Selbständigkeit, Grob- und Feinmotorik, Spielverhalten und Sprachfähigkeit gelegt. Deshalb geben wir den Kindern genügend Freiraum, um eigene Fähigkeiten und Fertigkeiten auszuprobieren und weiter zu entwickeln und selber aktiv zu sein.

